
令和５年度 第１回学校運営協議会 議事録 

 

１  日 時   令和５年６月13日（火） 14：30〜16：30 

 

２   場 所   県立光陵高等学校 会議室 

 

３   出席者   学校運営協議会委員 ９名 

        （県立光陵高等学校教職員８名） 

 

４   議 事   学校運営協議会会長の選出・委員の紹介 

今年度の学校運営について 

          各部会の協議 

         学校評価部会 

          教育活動支援部会 

 

５  協議内容 

 

 

（１）今年度の学校運営について 

・教員の魅力を高校生に知っていただく中で、いろいろな生徒がいる支援学校にも興

味をもっていただきたい。（委員） 

・小中学校では挨拶ができない子が多い。光陵生から小中学生に挨拶をしていただけ

たら、互いに挨拶できるようになるかなと期待しています。（委員） 

・ＫＵスプラウトを拝見し、みなさんよく研究されていると感心しました。（委員） 

・自治会と学校で連携して近隣で畑等の管理ができればいい勉強になるのではないか

と思っています（委員） 

※令和４年度の実施結果、令和５年度の目標設定は学校評価報告書のとおり説明いたし 

ました。 

 

 

（２）分科会 

 学校評価部会 

・ペーパーレスを実施しクロムブックで授業を行っています。教員の業務が削減され

るかというと別の検証が必要ですが効率化はできています。プリントが手元になく

て困るという問題も少ないです。（職員） 

・職員が忙しくて生徒と向き合う時間がないという問題があるが、業務が重なってい

る部分の改善やＩＣＴクラウドベースを活用するとよいと思います。（委員） 

・部活動、学校行事も今一度見直してみるのもよい。（委員） 

・次回部会に生徒を参加させてみてはどうか？（委員） 

 

 



 

教育活動支援部会 

・心やさしきリーダーになるためにも障害のある生徒との触れ合いは必要でいい学び 

になると思います。（委員） 

・コロナでなくなってしまった活動をどう戻していくか？検討しています。（職員） 

・小学生も上の学年になるほど光陵生にあこがれをもっています。（委員） 

・近隣にたくさんの学校があるめぐまれた環境なので地域社会がいきいきとなるよう

協力することができると、光陵生も成長できると思います。（職員） 

 

 

（３）全体を通して 

・光陵高校は地域にとってあこがれの学校で、『心やさしきリーダー』ができている

学校です。今後も協力し丁寧にかかわっていけたらと思います（委員） 

・次回は部会の中に生徒を数人呼んで協議できたらと思っています（職員） 

 

※次回は12月１日（金）に行います。 



令和５年度 第２回学校運営協議会 議事録 

 

１  日 時   令和５年12月1日（金） 13：00〜15：00 

 

２  場 所   県立光陵高等学校 会議室 

 

３  出席者   学校運営協議会委員 ７名 

        （県立光陵高等学校教職員９名） 

        （県立光陵高等学校生徒 ５名） 

 

４  議 事    各部会の協議 

学校評価部会 

          教育活動支援部会 

         学校評価報告書の中間評価について 

 

５ 協議内容 

 

（１）各部会の協議 

   学校評価部会 

・バスに乗っても優先席がきちんと空いている。バスを降りるときも譲り合いで優し

い生徒が多いと感じた。（委員） 

・体育祭の応援団は大変だったけど、やってよかったと思う。今後の課題として練習

の量や時間は生徒に合わせてほしいと思った。（生徒） 

・一人でいても話しかかけてくれる優しい生徒が多い。（生徒） 

・学校生活や部活がとても楽しい。（生徒） 

・光陵高校のキャリアガイダンスは、こんな選択肢もあったのかと驚きの話が聞けま

す。今年度も楽しみです。（職員） 

・学校行事や部活、勉強等でＫＵの優先順位が下がってしまっていると感じたので今

後の課題としたい。（職員） 

 

  

教育活動支援部会 

・キャンパスツアーは１年生から大学を意識できるのでとても良い。（生徒） 

・体育祭が平日なので親が見に来られないのが子供も親も残念。（生徒） 

・教職課程があることを知らない人も多い。学校説明会でもっとアピールしたほうが

いいと思う。（生徒） 

・バス停から学校までが少し遠いので、高校前にバス停があると便利になるのではな

いかと思う。（委員） 

・コロナ禍の制限がない文化祭は他校や外部からもたくさんきてくれて光陵高校を知

ってもらえるいい機会となった。（生徒） 



・修学旅行の行き先を各自選べるのはクラスが違う友達と合わせることができてとて

も良い。（生徒） 

・制服でトレーナーを着られるようにしてほしい。（生徒） 

 

 

（２）学校評価報告書の中間評価について 

 

令和５年度学校評価報告書のとおり説明いたしました。 

 

 

 

（３）全体を通して 

・生徒の生の声が聞けて良かった。（委員） 

・教職基礎を学んでいる生徒が楽しそうに話していて、光陵高校の取り組みが正しく

進んでいると思った。（委員） 

・生徒が楽しそうに学校のことを話していた。コロナでできなかった分いろいろな経

験をさせてあげてほしい。（委員） 

・教職課程をとっていない生徒も楽しく学べる学校であってほしい。（委員） 

・教職もそうですが、いろいろな体験をして今後の道を選択する要素になってくれれ

ばよいと思う。（委員） 

 

※次回は３月19日（火）に行います。 


